

BD / Motion Lüthi-St.Gallen / Tanner-Sargans vom 24. April 2019

Die Elektromobilität im KMU-Bereich stärken

Antrag der Regierung vom 14. Mai 2019

Nichteintreten.

Begründung:

Die Regierung teilt die Ansicht der Motionäre, dass sich die Elektromobilität in den letzten Jahren mit grossen Schritten entwickelt hat und ihre Bedeutung in der täglichen Mobilität künftig noch weiter stark zunehmen wird. Vor diesem Hintergrund erteilte die Regierung am 21. Dezember 2018 dem Baudepartement nach der Gutheissung (mit geändertem Wortlaut) des Postulats 43.17.05 durch den Kantonsrat einen Projektauftrag «Elektromobilität im Kanton St.Gallen». Mit diesem Projekt sollen Massnahmen zur Förderung der Elektromobilität im Kanton St.Gallen untersucht werden, die in der Kompetenz des Kantons liegen. Weiter sind dabei aber auch Handlungsfelder von Themen in der Kompetenz der Gemeinden aufzuzeigen. Der Bericht wird die nötigen Rahmenbedingungen, Handlungsfelder und Massnahmen beschreiben, um die Chancen der Elektromobilität im Kanton St.Gallen zu nutzen. Mit dem anstehenden Bericht werden auch die mit der Motion 42.19.20 aufgeworfenen Fragen beantwortet. Insbesondere wird der gesetzliche Anpassungsbedarf eingehend geprüft. Vor diesem Hintergrund sieht die Regierung keinen zusätzlichen Handlungsbedarf und beantragt dementsprechend, auf die Motion nicht einzutreten.